

Kein Spitzensport ohne Schule

Der TSV Hartberg - Sektion Fußball - und das BORG Hartberg haben sich dazu entschlossen, in Zukunft in Sachen Fußball gemeinsame Wege zu gehen. Um die Nachwuchsfußballer des gesamten Bezirks bestmöglich zu fördern und zu unterstützen, wurde das Elite-Ausbildungsmodell (EAM) ausgearbeitet und der Öffentlichkeit vorgestellt.

Der sportliche Leiter der TSV Hartberg Juniors, Philipp Semlic, und die beiden Sporterzieher des BORG Hartberg Reinhard Rottensteiner und Eric Bogdanovic haben das Elite-Ausbildungsmodell (EAM) ausgearbeitet. Als Schirmherren des EAM fungieren der Direktor des BORG Hartberg Fritz Polzhofer und der Obmann des TSV Hartberg Franz Grandits.

Grundlagen in der Schule:

Den Verantwortlichen für dieses Projekt ist es gelungen, ein qualitativ sehr hochwertiges Programm zu konzeptionieren, um die Spieler des gesamten Bezirks mit Hilfe modernster trainingswissenschaftlicher Methoden auszubilden und zu trainieren. Fußballspezifische Grundlagen werden im Vormittagstraining in der Schule gelegt und trainiert.

Festigung in Vereinen:

In den Nachmittagstrainings bei den Vereinen sollen die erworbenen Fertigkeiten verfeinert und gefestigt werden. Durch ständige Absprache zwischen den Verantwortlichen kann auf jeden Spieler individuell eingegangen werden, sodass jeder einzelne Nachwuchskicker bestmöglich gefördert und betreut werden kann. Die Trainingsinhalte wurden auf Grundlage der Ausbildungsphilosophie, sowie auf Grundlage der Trainingsmethodik der TSV Hartberg Juniors gewählt und gestaltet, sodass die Jungkicker eine lückenlose technisch- taktische Ausbildung im Verein und in der Schule bekommen.

Kein Spitzensport ohne Schule:

Neben der fußballspezifischen Ausbildung ist die schulische Ausbildung ein sehr wichtiger Aspekt. In der modernen Zeit ist Spitzenfußball ohne schulische Ausbildung nur mehr sehr schwer möglich, daher ist es ein großes Ziel der Verantwortlichen des EAM, die Schüler

innerhalb von vier Jahren zur Matura zu begleiten.

Eignungstest:

Der Eignungstest für das Elite-Ausbildungsmodell ist der 30.03.2011. Dieses Modell ist nicht nur für TSV Hartberg Spieler sondern für Talente aus dem gesamten Bezirk“, machte Semlic abschließend nochmals deutlich.